

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 6. Februar 2017

Vergabe der freien Kita-Plätze beginnt

Ab 13.02.2017 beginnt die Vergabe der freien Plätze, die nach den Sommerferien 2017 in allen Mühlheimer Kindertageseinrichtungen zur Verfügung stehen. Zu diesen Einrichtungen zählen die städtischen und konfessionellen Kindertageseinrichtungen, sowie die Einrichtungen freier Träger.

Da viele Eltern ihre Kinder bei mehreren Trägern angemeldet haben und sich erst bei Zusicherung eines Platzes endgültig entscheiden, in welche Einrichtung ihr Kind gehen soll, verläuft die Vergabe in mehreren Schritten.

Die einzelnen Träger beginnen jetzt für die freien Plätze die Eltern anzuschreiben, deren Kinder zuoberst auf den jeweiligen Wartelisten stehen. Die Eltern schließen dann einen Betreuungsvertrag ab oder teilen mit, dass sie sich für eine andere Einrichtung entschieden haben. In letzterem Fall ist der Platz dann wieder frei zur Vergabe und die nächsten Eltern auf der Warteliste werden angeschrieben.

Dies erfolgt so lange, bis alle Plätze vergeben sind und dauert erfahrungsgemäß mehrere Monate.

Erste Stadträtin Gudrun Monat erläutert: „Erfahrungsgemäß gibt es viele Eltern, die ihre Kinder bei mehreren Trägern angemeldet haben, aber letztlich natürlich nur einen Platz brauchen. Wir bitten alle Eltern schnellstmöglich die nicht benötigten Plätze abzusagen, sie verkürzen damit die Zeit der Ungewissheit für andere Familien. Alle Eltern, die jetzt nicht angeschrieben werden, bitten wir um Geduld. Die Mitarbeiterinnen der Kitaverwaltung und der freien und kirchlichen Träger tun alles, um schnellstmöglich die Plätze zu vergeben.“